
Protokoll: 

 

Beigeordneter Flöck und das Tiefbauamt erläutern, dass sich die Auftragsvergabe der Erneuerung 

Pfaffendorfer Brücke nach 2019 verschiebe, da in dieser Größenordnung das 

Planfeststellungsverfahren intensiv von städtischer Seite vorbereiten müsse, damit diese danach 

reibungslos beim LBM drchgehe.  

Das Tiefbauamt merkt weiterhin an, dass es bei der Erstellung der Planfeststellung einige 

Verzögerungen gegeben habe. Auch müssen noch Abstimmungen mit der Denkmalpflege erfolgen, 

um eine Lösung zu finden, wie das Bauwerk ertüchtigt werden kann. 

Bezüglich der Finanzierung gebe es auf ein Schreiben des Oberbürgermeisters an die 

Ministerpräsidentin noch keine Ablehnung aber auch noch keine Zusage. 

Die FDP-Fraktion merkt an, dass die Denkmalpflege in Bezug auf die Kosten berücksichtigen solle, das 

äußere Mauerwerk zu erhalten und nicht die Mauern im Innern. 

 


